

LA COMTESSE DE CHARNY, par ALEXANDRE DUMAS.
LES AILES D'ICARE, par CHARLES DE BERNARD.
GERRIT WITSE, par HILDEBRAND.





Elle pesait sa tête sur l'épaule de cette vivante statue. - Page 18, col. 1.

La comtesse, à demi couchée sur un canapé

placé à l'angle de la cheminée du salon, et ayant

un guéridon devant elle, était occupée à lire cette

lettre lorsque Weber, selon le privilége des gens

qui venaient de la part du roi ou de la reine, fut

- Monsieur Weber, dit la femme de chambre

La comtesse plia vivement la lettre qu'elle te-

Weber s'acquitta de sa commission en allemand.

Une des causes qui avaient fait regretter à Weber

nait à la main et l'appuya contre sa poitrine,

comme si le valet de chambre de la reine fût venu

LA COMTESSE DE CHARNY

PAR

ALEXANDRE DUMAS (1).

XXIII

HORIZONS SOMBRES.

La reine se trompait. Charny n'allait point chez la comtesse.

Il allait à la poste royale faire mettre des chevaux de poste à sa voiture.

Seulement, tandis qu'on attelait, il entra chez le maître de poste, demanda plume, encre, papier, et écrivit à la comtesse une lettre qu'il chargea le domestique qui ramenait les chevaux de porter chez elle.

C'était toujours un grand plaisir pour ce brave homme que de parler la langue de son pays, et l'on sait qu'Andrée, qui avait appris cette langue dans sa jeunesse, était arrivée, par la familiarité

introduit sans annonce préalable.

En même temps Weber parut.

en ouvrant la porte.

pour la lui prendre.

où dix ans l'avait tenue la reine, à parler cette langue comme sa langue maternelle.

le départ d'Andrée et sa séparation de la reine, c'était cette occasion que perdait le digne Allemand de parler sa langue.

Aussi insista-t-il bien vivement, espérant sans doute que dans l'entrevue sortirait un rapprochement, pour que, sous aucun prétexte, Andrée ne manquât au rendez-vous qui lui était donné; il lui répéta donc à plusieurs reprises que la reine avait contremandé une entrevue qu'elle devait avoir le soir même avec le docteur Gilbert, afin de se faire maîtresse de sa soirée.

Andrée répondit simplement qu'elle se rendrait aux ordres de Sa Majesté.

Weber sorti, la comtesse se tint un instant immobile et les yeux fermés, comme une personne qui veut chasser de son esprit toute pensée étrangère à celle qui l'occupe, et, seulement lorsqu'elle eut réussi à bien rentrer en elle-même, elle reprit sa lettre, dont elle continua la lecture.

La lettre lue, elle la baisa tendrement et la mit sur son cœur.

(1) Tous droits réservés.